



CURICÓ. Un lindo grupo de 42 alumnos de 4° básico de la Escuela San Cristóbal de Teno, visitaron este martes las dependencias de diario La Prensa, con el objetivo de conocer el trabajo de los medios de comunicación de la comuna. Los estudiantes estaban acompañados por la profesora jefe, Domitila Melo; la asistente de aula, Angélica Retamal; y la profesional PIE, Bárbara Valdés. En la oportunidad, fueron recibidos por la editora general, María José Barroso; la coordinadora, Paulina Villar; el asistente administrativo, Carlos Muñoz; y el fotógrafo, Manuel Espinoza.